Irma Sigloch

Frau **Irma Sigloch** trat im Oktober 1946 in die DRK-Bereitschaft Ditzingen ein und wurde dort schnell zur unersetzlichen und zuverlässigen Helferin in der Notsituation der Nachkriegszeit. 1964 übernahm Frau Sigloch das Amt der stellvertretenden Kreisbereitschaftsführerin. 1982 wurde sie zur Kreisbereitschaftsführerin ernannt. Im Jahr 1974 trat sie in das DRK Renningen ein und wurde im gleichen Jahr Ortsvereinsvorsitzende.

1991 wurde Frau Sigloch zur Ehren-Kreisbereitschaftsführerin ernannt. Darüber hinaus erhielt sie für ihr gesellschaftliches Engagement das Bundesverdienstkreuz am Bande und das DRK-Ehrenzeichen. Am 12.03.2004 erhielt Frau Irma Sigloch die **Bürgermedaille der Stadt Renningen** für ihr langjähriges Beispiel gebendes ehrenamtliches Engagement.